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COMUNICADO 818 

DIPUTADA TEJEDA Y DIPUTADO MOLINA ACUERDAN RUTA DE 
SEGUIMIENTO A DEMANDAS DEL SECTOR TRIGUERO 

• Cuatro acuerdos darán cauce a las gestiones del sector agrícola: 
reunión con la Comisión de Agricultura, vinculación municipal y federal, 
y entrega formal del exhorto legislativo 

• Productores plantean necesidad de 54 millones para garantizar 
continuidad operativa 

Mexicali, B.C., jueves 26 de junio de 2025.- La diputada Michelle Tejeda, presidenta 
del Congreso del Estado y representante del Distrito 1, y el diputado Juan Manuel 
Molina, presidente de la Junta de Coordinación Política, y representante del Distrito 
5, sostuvieron un encuentro con productores de trigo del Valle de Mexicali, con el 
propósito de escuchar sus planteamientos y establecer una ruta conjunta de 
atención a las demandas del sector agrícola. 

En representación del sector, Horacio Gómez Carranza expuso que se 
requiere un apoyo extraordinario de 54 millones de pesos —34 del gobierno estatal 
y 20 del municipal— para garantizar la continuidad de la siembra. “No buscamos 
utilidad, buscamos sobrevivir. Con esa cantidad se lograría un incremento por 
tonelada, permitiría cubrir el crédito y seguir en la actividad. Esto es por la soberanía 
alimentaria”, expresó. 

Durante la reunión, la Michelle Tejeda reiteró que las puertas nunca se les 
han cerrado ni se les va a cerrar y subrayó que desde el Congreso se han utilizado 
las herramientas disponibles para respaldar al sector. 

 “En el pleno pasado, en apoyo con todos mis compañeros de bancada, 
presenté un exhorto a la Secretaría de Agricultura Federal para que en el 
presupuesto del próximo año se contemple y garantice el apoyo al trigo”. Aseguró 
que las gestiones también se han hecho desde el Senado y en coordinación con 
legisladores federales. 

Por su parte, el diputado Molina señaló que el Congreso está consciente de 
la prioridad del tema agrícola y se comprometió a establecer contacto inmediato con 
el presidente de la Comisión de Agricultura, para generar una reunión formal, a más 
tardar la próxima semana. 

Acuerdos alcanzados 

Como parte de los compromisos establecidos durante el encuentro, las 
diputaciones acordaron dar seguimiento puntual a las inquietudes del sector triguero 
a través de diversas acciones concretas. En primer lugar, se realizará la 
convocatoria formal a una reunión con la Comisión de Agricultura del Congreso del 
Estado, a fin de generar un espacio de diálogo estructurado y avanzar en la atención 
legislativa de las demandas planteadas. 
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Asimismo, se gestionará un acercamiento directo con la Presidenta Municipal 
de Mexicali y su equipo de trabajo, con el objetivo de integrar al ámbito municipal 
en la búsqueda de soluciones coordinadas. De igual forma, se promoverá la 
participación de diputadas y diputados federales, así como de senadores, en las 
futuras mesas de trabajo. Finalmente, se entregará copia del exhorto previamente 
presentado ante el Congreso local por la diputada Michelle Tejeda, como respaldo 
formal a las gestiones institucionales ya iniciadas. 

Los representantes legislativos reiteraron su disposición a servir como 
vínculo activo ante autoridades de los tres órdenes de gobierno. “Lo que esté en 
nuestras manos como diputados locales, sepan que está a su disposición”, enfatizó 
la diputada Tejeda. 

 


